

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Pengaruh Komunikasi Interpersonal Terhadap Keakraban Santri Putri Pondok Pesantren Anharul Ulum Blitar “ ini ditulis oleh Siti Nikmatur Rodiyah, NIM. 1860304221008, dengan pembimbing Clara Sinta Pratiwi, M. Sos.

Kata Kunci: *Komunikasi Interpersonal, Keakraban, Santri Putri, Teori Penetrasi Sosial, Tradisi Pesantren.*

Penelitian ini dilatarbelakangi pentingnya komunikasi interpersonal bagi santri putri dalam beradaptasi secara tatap muka dan tanpa perangkat digital di pondok pesantren, di mana hambatan seperti pembentukan kelompok (*circle*) berpotensi memicu konflik dan merenggangkan keakraban. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengukur pengaruh komunikasi interpersonal terhadap keakraban santri putri di Pondok Pesantren Anharul Ulum Blitar, dengan manfaat memberikan wawasan sosial dalam membangun relasi yang harmonis dan nyaman. Dengan komunikasi interpersonal yang terjalin baik antar santri putri di lingkungan asrama, maka akan diikuti dengan peningkatan hubungan keakraban yang semakin erat di antara mereka melalui teori penetrasi sosial (*Social Penetration Theory*) yang digagas oleh *Irwin Altman* dan *Dalmas Taylor*.

Pendekatan yang digunakan adalah kuantitatif asosiatif kausal melalui metode survei, dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan pengukuran skala likert. Teknik analisis data dengan uji instrumen, uji analisis deskriptif, uji prasyarat dan uji hipotesis. Analisis regresi linear sederhana melalui aplikasi statistik SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi interpersonal berpengaruh positif dan signifikan terhadap keakraban santri putri dibuktikan dengan nilai korelasi 0,671 dan sig. 0,000. Uji parsial menghasilkan nilai t-hitung sebesar 7,567 artinya hipotesis alternatif diterima hipotesis nihil ditolak, serta nilai *koefisien determinasi* sebesar 0,450 yang membuktikan bahwa komunikasi interpersonal berkontribusi sebesar 45% terhadap tingkat keakraban, sementara 55% sisanya dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian.

ABSTRACT

This thesis, entitled "The Influence of Interpersonal Communication on Closeness among Female Students at the Anharul Ulum Islamic Boarding School in Blitar," was written by Siti Nikmatur Rodiyah, Student ID Number 1860304221008, and supervised by Clara Sinta Pratiwi, M.Sos.

Keywords: Interpersonal Communication, Intimacy, Female Students, Social Penetration Theory, Islamic Boarding School Traditions.

This research is motivated by the critical importance of interpersonal communication for female students (santri putri) in adapting face-to-face and without digital devices within an Islamic boarding school (pondok pesantren) environment, where obstacles such as the formation of exclusive cliques (circles) potentially trigger conflict and distance peer intimacy. The purpose of this study is to determine and measure the influence of interpersonal communication on the intimacy of female students at Pondok Pesantren Anharul Ulum Blitar, with the practical benefit of providing social insight into building harmonious and comfortable relationships. Proper interpersonal communication established among female students in the dormitory environment is expected to be followed by an increase in closer intimate relationships among them, as conceptualized through the Social Penetration Theory initiated by Irwin Altman and Dalmis Taylor.

A causal-associative quantitative approach was employed using a survey method, with data collection techniques utilizing questionnaires measured on a Likert scale. The data analysis techniques included instrument testing, descriptive analysis testing, prerequisite testing, and hypothesis testing. Simple linear regression analysis was performed using the SPSS statistical software. The results of the study indicate that interpersonal communication has a positive and significant influence on the intimacy of female students, as evidenced by a correlation value of 0.671 and a significance value (sig.) of 0.000. The partial test yielded a t-count value of 7.567, meaning that the alternative hypothesis (H_a) is accepted and the null hypothesis (H_0) is rejected. Furthermore, the coefficient of determination (R^2) value of 0.450 demonstrates that interpersonal communication contributes 45% to the level of intimacy, while the remaining 55% is influenced by other variables outside this study.

الملخص

الأطروحة التي تحمل عنوان "تأثير التواصل بين الأشخاص على ألفة الطالبات في مدرسة أنهار العلوم بليتار الإسلامية الداخلية" كتبها سيتي نيكمتور رودياه، رقم القيد: ١٨٦٠٣٠٤٢٢١٠٠٨، مع المشرفة كلارا سينتا براتويو، م. سوس.

الكلمات المفتاحية: التواصل بين الأشخاص، الحميمية، الطالبات، نظرية الاختراق الاجتماعي، تقاليد المدارس الداخلية الإسلامية.

يستند هذا البحث إلى أهمية التواصل بين الطالبات في التكيف وجها لوجه وبدون الأجهزة الرقمية في المدارس الداخلية الإسلامية، حيث يمكن أن تؤدي العقبات مثل تشكيل المجموعات (الدوائر) إلى إثارة الصراعات والضغط على الحميمية. الغرض من هذه الدراسة هو اكتشاف وقياس تأثير التواصل بين الأشخاص على الحميمية بين الطالبات في مدرسة أنهار العلوم الإسلامية الداخلية الداخلية، مع الاستفادة من توفير رؤى اجتماعية لبناء علاقات متناغمة ومريحة. مع التواصل بين الأشخاص الراسخ بين الطالبات في بيئة السكن الجامعي، سيتبع ذلك زيادة في الحميمية الأقرب بينهن من خلال نظرية الاختراق الاجتماعي التي أطلقها إروين ألتمان ودالماس تايلور.

النهج المستخدم هو الربط الكمي السببي من خلال طريقة المسح، مع تقنية جمع البيانات باستخدام استبيان بقياسات مقياس ليكرت. تقنيات تحليل البيانات مع اختبارات الأجهزة، اختبارات التحليل الوصفي، اختبارات المتطلبات المسبقة، واختبارات الفرضيات. تحليل الانحدار الخطي البسيط من خلال التطبيق الإحصائي. أظهرت نتائج الدراسة أن التواصل بين الأشخاص كان له تأثير إيجابي وذو دلالة على تقارب الطالبات، كما يتضح من قيمة الارتباط $0,671$ وقيمة سيغر $0,000$ أسفر الاختبار الجزئي عن قيمة عدد t تبلغ $7,567$ مما يعني أن الفرضية البديلة تم قبولها، وتم رفض الفرضية الصفرية، وقيمة معامل تحديد $0,450$ مما أثبت أن التواصل بين الأشخاص ساهم بنسبة 45% في مستوى الألفة، بينما تأثر ال 55% المتبقي بمتغيرات أخرى خارج الدراسة.